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６月１８日（金）ヴェルクよこすか 6 階ホールに

て 18 時 30 分よりスポーツ推進委員協議会令和 2 年

度末総会が開催されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

協議会を代表して林会長より、コロナ禍ではあり

ますが、今年度は、協議会役員の改選期でもあり御無

理をお願いして開催の運びとなりましたと挨拶があ

りました。続いて、横須賀市を代表して高橋課長より

スポーツ振興課のメンバー紹介に始まり、スポーツ推

進委員への感謝の言葉がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例年総会前段に地域体育振興功労者・スポーツ推

進委員感謝状贈呈式が行われていましたが、昨今のコ

ロナ事情により該当者へは、事務局より個人宛に郵送

するとのお話がありました。また、市のコロナ対策の

説明なども話されました。 

総会議事に入り事業報告・決算報告・監査報告が

各担当から説明がありました。 

高坂学区の加藤さんから決算書の署名を自筆・捺

印なしで良いのか質問があり監査の村上さんから協

議会の中だけの会費であるので必要ないと説明があ

りました。以後、一括採決の結果満場一致で、可決さ

れました。 

 

 

 

 

 

休憩時間を取り、19 時５分よりスポーツ推進委員

協議会令和３年度総会が開催されました。 

会長・副会長の選出について、佐藤選考委員長か

ら経過報告があり提案内容が承認されました。 

次に今年度の会費変更の件、池田副会長から説明

を受け満場一致で可決されました。 

事業計画・予算について各担当より説明がありあ

りましたが、内容に一部誤りがあったため、次回７月

開催の理事会にて確認いただくことで閉幕しました。 

その後臨時の理事会で常任理事の紹介が会長より

あり承認を得ました。 

 

 

 

 

 

 

 

２期目の林丸、船出コロナ禍若干心配ですが皆様

の力で難破しないようご協力願います。 

記事 副会長 石川 輝雄（森崎学区）  

 写真 広報部 副部長 新堀 邦明（富士見） 
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6 月 18 日スポーツ

推進委員協議会総会で

承認をいただき、2 期目

を担当させていただき

ます。コロナ禍の中、ま

もなく東京オリンピッ

ク・パラリンピックが開

催されます。 

行事は令和 2 年 2 月

より活動が中止又は制限をされた中での開催となっ

ています。令和２年 11 月に協議会主催行事として事

前に安全安心に実施するために検討を重ね「CSY 杯

グラウンドゴルフ大会」を実施しました。その際に、

参加された市民の方の笑顔が忘れられません。 

現在も先が見えませんが、高齢者から急速にワク

チン接種が進んできています。協議会を構成する委員

の減少や活動に支障が出ている学区があるように考

えます。 

理事や常任理事の方とこの問題に取り組み、地域

の方が健康でスポーツやレクリエーションなど余暇

活動ができコミュニケーションができるようにし、市

が掲げる「スポーツ元気アップ横須賀」を目指してい

きます。 

新しい体制は会長：林但（富士見）、副会長：石川

輝雄（森崎）、滝瀬絹子（神明）、池田正英（桜）、小

菅弘子（夏島）です。新任を示す。 

みなさんと一緒に活動を進めましょう！ 

 

 

 

私が現職に就任して

から早３年が経ちまし

た。スポーツ推進委員の

皆様には、新型コロナウ

イルス感染症のため、例

年とは大きく異なる状

況のなかで本市のスポ

ーツ振興にご協力いた

だいていることに感謝

申し上げます。 

さて、本市では、コロナ禍により、予定されてい

た市主催のスポーツ行事のほとんどが中止となって

しまいました。 

そのような中、昨秋、協議会の皆さまで十分な感

染症対策を施し、グラウンド・ゴルフ大会を開催され

ましたことは、本市も今後のスポーツ行事を再開して

いく上で見習わなければいけないことと敬服いたし

ました。 

スポーツは健康・体力を増進し、ストレスを解消

するなど生活を豊かにするために欠くことができな

い力を持っています。本市でも５月下旬から、ワクチ

ンの予防接種が始まり、閉塞した社会に一筋の光が見

えてきました。 

横須賀市がスポーツの持つ力の活用により、都市

活力を生み出し、市民がワクワクするまちとなるよう、

皆様と力をあわせて取り組んでまいりますので、今後

も皆様方のお力添えをよろしくお願い申し上げます。 

文化スポーツ観光部長 上条浩 

 

 

 

昭和 58 年に当時の体育指

導委員に委嘱され、2 年後には

現在の理事に任命され今日ま

で 38 年間、スポ推の仲間や事

務局の皆様に支えられ、何とか

やってこられましたことにま

ずは感謝申し上げます。 

何かあるたびに自分のためにやっているんだ！と

いう思いで過ごしてきました。皆様の今後の活躍を期

待しております。    前副会長 鈴木 貞男（大楠） 

 

 

 

今年の４月１日より、４年

間皆様にお世話になった才竹

が異動となり、新しく事務局

に瀬川が着任いたしました。

課長の高橋、係長の蛭田に変

わりはありません。引き続き、

皆さまのお力添えを賜りますよう、何卒よろしくお願

い申し上げます。 

事務局 横須賀市スポーツ振興課 瀬川 祐貴 

文化スポーツ観光部 部長あいさつ 

令和 3 年度スタートに当たり 

退任にあたり 

事務局紹介 
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編集後記 

令和 2 年度関東・県協議会受賞者紹介 

    
久しぶりのスポ推発行になります。今だにコロ

ナ禍が続き行事等、中止になっている事が多くな
っていると思います。コロナが収束に向かい活動
が出来る様に、準備をしておく時期だとも思いま
す。早く皆でスポーツが楽しめるようになると良
いですね。 

先ずは、マスク・手洗い・うがい・体温 自分
の体調を管理しましょう！！ 

広報部 部長 鈴木 幸子（汐入） 

ホームページ   http://sukataishi.jp 
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